

Motion du 14 décembre 2010 de M. Grégoire Carasso, Mmes Claudia Heberlein Simonett et Ariane Arlotti: «Un chantier de jeunes pour rénover le pavillon Cayla et gérer un atelier vélo».

(acceptée par le Conseil municipal lors de la séance du 12 octobre 2011)

MOTION

Considérant:

- l'histoire haute en couleur du pavillon Cayla, issu de l'Exposition nationale de 1896;
- la volonté du Grand Conseil de le vendre;
- l'attachement du quartier à cette petite maison de conte de fée;
- le groupe de travail «Pavillon Cayla» du Forum 1203 et son projet d'utilité publique de rénovation de l'édicule en un «pavillon cycliste»,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- de s'impliquer pour la rénovation du pavillon Cayla et l'installation d'un atelier vélo offrant au quartier un lieu vivant, ouvert et animé par des jeunes, le tout en collaboration avec le Canton et en créant à chaque étape des opportunités d'insertion grâce à des stages découvertes et des petits jobs, notamment pour des jeunes en rupture de formation;
- de se porter acquéreur au cas où le Conseil d'Etat mettrait le pavillon en vente.